
会議名 第２回 運動服分科会

日時 令和４年１１月１６日（水）  午後6時30分～7時20分

会場 飯山市役所 第１委員会室

協議内容
・運動服の仕様について

・今後のスケジュールについて

決定・確認事項 仕様(案)について決定、スケジュールについて承認

主な質問・意見等

〇保護者アンケートを基に、仕様(案)を決定するため、運動服やTシャツの色、素

材、生地等について意見を出し合った。

〇Tシャツの色について

・白だと下着が透ける。

・白だと汚れも落ちにくく、黄ばむ。

・紺色だと夏場暑い。

・紺色の方が汚れも目立たない。

・色は2種類にしたらどうか。

〇Tシャツの素材について

・速乾性、涼しさを重視した方が良い。
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